



## Sigel fliegt allen davon

**GLEITSCHIRMFLIEGEN Der Kandersteger Michael Sigel gewann in Kolumbien den Superfinal, den wichtigsten Wettkampf im Paragliding.**

Preisgeld gab es keines zu gewinnen. Und trotzdem ist der sogenannte Superfinal, der dieses Jahr im kolumbianischen Roldanillo ausgetragen wurde, das Nonplusultra für die Weltelite der Gleitschirmflieger.

Ziemlich überraschend gewann der Kandersteger Michael Sigel in der normalerweise von Franzosen dominierten Sportart den prestigeträchtigen Wettkampf in Südamerika. Der 29-Jährige siegte in seinem finalen Lauf gegen den Italiener Nicola

Donini. Der Schweizer Coach Martin Scheel sprach im Zusammenhang mit Sigels Sieg von einer Sensation. «Sportlich ist der Superfinal der mit Abstand wichtigste Wettkampf, den es im Paragliding gibt», erklärte Scheel

gegenüber «20 Minuten». Mit Andreas Nyffenegger (Lyssach), Dominik Breitingger (Büren an der Aare) und Christoph Truttmann (Meiringen) waren in Kolumbien drei weitere Flieger aus dem Kanton Bern am Start. *lup*



**Michael Sigel**